
＜お知らせとお願い＞    

 

 

 

 

 

 

 

 
月日が流れるのは早いもので，３年生も残すところあと２か月となりました。子供たちの４月の写真と今

の姿を見比べると，大人びた顔つきになってきており，こんなにも成長したのかと感慨深さを感じています。 
２月は３年生のまとめの時期に入ります。３年生で学んだ内容をしっかりと復習して，４年生を迎えられ

るようにしていきたいと思います。今月もご協力をよろしくお願いいたします。 
 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国語 

人をつつむ形 
外国のことをしょうかいしよう 
ゆうすげ村の小さな旅館（物語を読んでしかけを
さがします。） 
（書）三年生のまとめ 

社会 
わたしたちの市や生活の様子のうつりかわり（宇
都宮市の移り変わりの様子を学びます。） 

算数 
２けたの数のかけ算 
□を使った式と図 

理科 
音のせいしつ 
ものと重さ 

音楽 
ききどころを見つけて 
みんなで合わせて 

図工 
のこぎりひいてザク，ザク，ザク 
線と線が集まって 

体育 
保健 毎日の生活と健康 
ラインサッカー 

外国語 
What’s  this?（これなあに？） 
Who are you?（きみはだれ？） 

総合 
ふくしを知ろう（図書やインターネットで調べた
内容をまとめます。） 

道徳 しあわせの王子 他 
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☆学力テストについて 

 ２月１日（水）に国語と算数の学力調査を実施します。B または 2B の鉛筆５本とプラスティック製消しゴムを持たせてく

ださい。 

 

☆出前福祉共育講座について 

 ３日（金）に出前福祉共育講座でアイマスク体験と手話体験を行います。アイマスクの代用としてタオルを使用しますの

で，児童にあった大きさのタオルをご準備ください。 

 

☆授業参観・懇談会について 

１５日（水）に授業参観・懇談会があります。コロナウイルス感染症拡大防止対応により，分散登校の B グループ（横山３

丁目，横山上，横山下，瓦谷，学区外）は４校時に，A グループ（横山１丁目，２丁目）は５校時に授業を参観していただき

ますのでご協力をお願いします。 

 

☆学校徴収金についてのお知らせ 

学年費 A については，最終引き落としの２月を調整月とさせていただいております。毎月 1600 円の引き落としでした

が，２月は 424 円となります。２月の引き落とし日は２月６日（月）となります。ご準備をお願いいたします。 

 

☆家庭学習について 

 ３年生の目安は，宿題を含めて４０分です。毎日取り組めている子もいますが，個人差が大きい状況です。ご家庭でのお声

掛けをよろしくお願いいたします。 

１日（水）ピョンピョン跳びっ子大会 
学力テスト（国・算） 

３日（金）おはなし会 
           出前福祉共育講座 
６日（月）学校集金振替日 
８日（水）ホットタイム 

１５日（水）登校指導 
      授業参観 午後特別日課 
      懇談会 PTA 各委員会 
      一斉下校 14:15 下校 
１７日（金）おはなし会 
２２日（水）社会科出前授業（県立博物館） 
      一斉下校 
２３日（木）天皇誕生日 
２７日（月）清掃頑張り週間 
２８日（火）卒業を祝う会 

※新型コロナウイルス感染症拡大防止対応によ

り，内容の変更をする場合があります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
社会科出前授業 

～関堀町駐在所 田口様のお話～ 
 

 １月１３日（金）に，社会科の学習で関堀町駐在所の田口様に警察の仕事の講話をい
ただきました。 

最初に，全体で田

口さんのお話を聞き

ました。 

田口さんが身に

付けている装備品

を実際に見せてい

ただきました。実

物を持ってみると

意外と重い物もあ

り，驚いていまし

た。 

パトカーの内部

も見学しました。

サイレンのシステ

ムや積み込まれて

いる道具などの説

明を真剣に聞いて

いました。 

 
～クラブ活動見学～ 

 1 月 26日（木）にクラブ活動見学を行いました。各クラブ長の話を真剣に聞きながら，
来年度入りたいクラブを考えていました。 
 


